



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 75

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 748

Semaine du 8 Novembre 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Eveil à la Connaissance

Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous possédons un cœur clairvoyant ;
par nous-mêmes, nous avançons et traversons tout ;
En nous réunissant dans la Voie Spirituelle et dans la vie terrestre, notre esprit et notre corps
jouissent de la quiétude.
Quand notre Conscience-véritable se développe, nous jouissons d'heureuses
opportunités karmiques ;
En nous adonnant sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous nous sentons en paix.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 22/01/2000 au 28/01/2000

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » N° 748 - Version Provisoire

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 6 Novembre 2009
C. d. T. : T.Q.T.

22-01-2000 **Question :** D'où la Mécanique Céleste démarre-t-elle ses mouvements de transformation ?

23-01-2000 **Question :** Les relations sont-elles continues ou discontinues ?

24-01-2000 **Question :** Est-ce que le pratiquant spirituel véritable ressent cognitivement la Sphère de l'Energie ?

25-01-2000 **Question :** La relation entre le Ciel et la Terre est-elle utile ?

26-01-2000 **Question :** D'où viennent les scènes d'inondation constituant un avertissement à la région du Centre Viêt-Nam ?

27-01-2000 **Question :** L'humanité a pu éviter les désastres colportés par des prophètes ; à présent, chaque personne se réjouit dans l'harmonie et dans la joie paisible ; est-ce qu'il y aura des alliances pour que se réalisent des conditions favorables ?

28-01-2000 **Question :** Il y a le rassemblement, pourquoi existe-t-il encore la désagrégation ?



22-01-2000 – Fountain Valley (U.S.A.) - ??h??

Question : D'où la Mécanique Céleste démarre-t-elle ses mouvements de transformation ?

Réponse : La Mécanique Céleste du Créateur démarre ses mouvements de transformation à partir de la Sphère du Vide.

Stance

La Mécanique Céleste démarre à partir du Vide véritable ;
Ses mouvements de transformation profonde agissent sur nos pensées qui les suivent.
Analysons et pratiquons la vie terrestre comme la Voie spirituelle dans notre éveil à la connaissance ;
En semant de belles pensées, par nous-mêmes, nous sommes pénétrants.

23-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - ??h??

Question : Les relations sont-elles continues ou discontinues ?

Réponse : N'importe quelle relation est continue ; c'est ainsi que dans la non-existence il y a l'existence.

Stance

La Lumière-agissante opère ses mouvements de transformation dans toutes les contrées ;
Quand nous prenons conscience du perfectionnement spirituel véritable, nous pensons à Dieu.
Les grands malheurs ne nous sèment plus d'agitation perturbatrice ;
Avec un esprit clairvoyant et un cœur lucide, par nous-mêmes, nous analysons les paroles prodiguées.

24-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - 06h05

Question : Est-ce que le pratiquant spirituel véritable ressent cognitivement la Sphère de l'Energie ?

Réponse : Le pratiquant spirituel véritable ressent cognitivement que la Sphère de l'Energie et l'être humain entretiennent une très solide relation.

Stance

Une claire analyse de la Sphère d'Energie nous permet de connaître l'Impur et le Pur ;
Dieu le Très-Haut éclaire, dans Sa grâce, la Sphère Métaphysique.
L'Amour Divin est vivant et dynamique dans notre opportunité karmique de pratiquer pour nous développer :
A travers la douceur ressentie dans notre cœur, par nous-mêmes, nous parvenons au Pur.

25-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - 09h45

Question : La relation entre le Ciel et la Terre est-elle utile ?

Réponse : Si nous prenons conscience clairement de la relation entre le Ciel et la Terre, cela sera vraiment utile à notre existence.

Stance

Notre pratique nous met en relation avec le Créateur ;
Par nous-mêmes, nous engendrons les transformations karmiques par des morts et des vies successives.
La causalité prend forme dans notre changement et dans notre avance ;
En pratiquant avec ingénuité, par nous-mêmes, nous retournons au Vide.

26-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - 06h47

Question : D'où viennent les scènes d'inondation constituant un avertissement à la région du Centre Viêt-Nam ?

Réponse : Les bouleversements incessants causés par la Mécanique Céleste viennent de l'ordre établi par le Ciel et la Terre qui opère des changements selon la loi de causalité, les énergies atmosphériques étant en dysharmonie.

Stance

Les énergies atmosphériques circulent, opèrent constamment des changements et des progrès ;

Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous voyons davantage encore

que nous avons commis des erreurs.

Nous sommes des personnes qui semons les malheurs sans le savoir ;

A cause de cela, nous perdons notre esprit, devenons stupides et niais.

27-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - 04h55

Question : L'humanité a pu éviter les désastres colportés par des prophètes ; à présent, chaque personne se réjouit dans l'harmonie et dans la joie paisible ; est-ce qu'il y aura des alliances pour que se réalisent des conditions favorables ?

Réponse : Il n'y aura pas de désagrégations, il y aura des alliances meilleures que jadis ; chaque personne luttera dans la spontanéité et dans le naturel, se préparera à se réjouir du printemps de l'an 2000.

Stance

Le printemps de Dieu apparaîtra dans toutes les contrées ;

Réalisons la joie commune en vue de nous débloquer.

Nous ne lutterons plus, nous construirons pour notre évolution ;

Poursuivons personnellement la pratique du Dharma véritable.

28-01-2000 – Las Vegas (U.S.A.) - 09h50

Question : Il y a le rassemblement, pourquoi existe-t-il encore la désagrégation ?

Réponse : Selon la loi des transformations karmiques par des vies successives et par des rassemblements et des désagrégations, il arrive un moment où nous devons courir après la loi de Naissance-Matérialisation-Destruction-Anihilation pour avoir ensuite l'occasion de retourner au Vide afin de pouvoir comprendre la loi de l'équilibre de tous les milieux.

Stance

Dans le retour au Vide, nous comprenons à fond le principe de l'équilibre ;

Quand nous sommes purs et légers, dans la joie paisible, par nous-mêmes, nous gardons le silence.

Nous gardons la bouche close et nous évoluons dans la résignation ;

En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec un cœur sincère, nous sommes davantage clairvoyants.